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“Tatuí: Cidade Ternura – Capital da Música”  

 

Requerimento N° 2643/2021 

 

Senhor Presidente 

 

                            

 

          REQUEREMOS À DOUTA MESA, ouvido o Egrégio Plenário na forma 

regimental, digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, objetivando solicitar que 

sejam encaminhadas a esta Casa de Leis, informações sobre a possibilidade da necessária 

implantação de câmeras de monitoramento, em locais como entradas e saídas de Tatuí, e 

nas vias públicas que a Secretaria responsável com certeza indicará. Isso, considerando o 

aumento nas ocorrências de roubos, furtos, acidentes, etc., que a cada dia que passa, vem 

aumentando significativamente. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

Histórico sobre a colocação de câmeras de monitoramento em Tatuí: 

 

Em 2015 (Agosto), passou a funcionar um sistema de câmeras de monitoramento e radares 

nas entradas e saídas de Tatuí, com radares aferidos pelo Inmetro. As câmeras foram 

instaladas em pontos estratégicos e com grande fluxo de veículos, por exemplo: Rua Alberto 

Seabra (saída para, Capela do Alto pela Av. Salles Gomes, Rua 11 de Agosto (bairro Valinho) 

Rua Chiquinha Rodrigues (no sentido Americana), Rua Vice- Pref. Nelson Fiuza (saída para a 

SP-127, Rua Rio de Janeiro (saída/entrada para Tatuí/Sorocaba) além cuidar, em vários 

setores da segurança dos de pedestres. O Centro de monitoramento foi instalado na sede da 

Guarda Civil Municipal. 

Em 30/03/21017 (19 meses após) A imprensa anuncia:  

“Câmeras de monitoramento e radares são desativados em Tatuí por dívida”; 

“Empresas responsáveis informaram que aparelhos estão desativados por falta de pagamento da 

Prefeitura. Em nota, a nova gestão informou que está estudando a implantação de novos 

radares”. Isso há 55 meses. 

(Devido à desativação, todos os aparelhos foram cobertos com plásticos para que não fossem 

danificados). Pergunta: Onde estão esses aparelhos / 
 (Fontes:Integração 08/08/2015. G1 Itapetininga e Região 30/04/2017). 
 

Sala das Sessões Vereador Rafael Orsi Filho, 09 de setembro de 2021. 

 

 
MICHELI VAZ 

Vereadora 
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